ÉTUDE BIBLIQUE #199 – DIMANCHE 1 MAI 2022 THÈME : LE MYSTÈRE DU SEPTIÈME SCEAU

Dr. William Soto Santiago Mardi 19 août 1997 Matamoros, Tamaulipas, Mexique

Écriture de base : Apocalypse 8:1 / Apocalypse 5:1-10

LA CRUCIFIXION ET LA MORT DE CHRIST

Dr. William Soto Santiago Vendredi 6 avril 2012 Cayey, Porto Rico

Un jour, la Venue du Seigneur deviendra une réalité, la Venue du Seigneur sera ouverte à l'Église du Seigneur Jésus-Christ; et cela va être dans l'accomplissement de la Grande Tente Cathédrale: c'est là que ce mystère du Septième Sceau va être ouvert, et c'est là où il y aura complètement un très grand réveil, un très grand éveil, une très grande manifestation de la part de Christ au milieu de Son Église; cette étape appelée « le Troisième *Pull* ».

Pour ce temps, s'Il n'a pas fini (au début de la Vision de la Tente, quand elle apparaîtra), à un moment donné, ensuite, Christ finira Son Œuvre d'Intercession dans le Ciel comme Souverain Sacrificateur, sortira du Trône d'Intercession, prendra le Titre de Propriété et l'ouvrira dans le Ciel. Dans le Ciel, ce Titre de Propriété est le Livre scellé de Sept Sceaux. C'est parce que Christ aura déjà complété Son Église avec tous les écrits dans le Ciel, dans le Livre de Vie de l'Agneau.

Et alors Il fera Son Œuvre de Réclamation : Il amènera les morts en Christ qui sont dans le Paradis (Il passera par le Paradis et les amènera), Il les ressuscitera dans des corps éternels et glorifiés et jeunes ; et les croyants qui seront vivants, Il les transformera. Et alors nous serons à la ressemblance physique de Christ, avec des corps glorifiés et éternels, immortels et jeunes, pour toute l'éternité.

Ces personnes, ainsi que ceux qui sont dans le Paradis, recevront la Venue du Seigneur dans le Paradis pour venir sur la Terre et prendre des corps physiques et éternels.

Les croyants en Christ verront Christ venir pour Son Église, ils verront les ressuscités dans des corps éternels ; et les vivants en Christ seront transformés.

Et ce sera la plus grande réunion qu'on ait réalisée de croyants en Christ ; parce que ceux des âges passés viendront à notre temps pour se réunir avec les croyants en Christ qui vont être transformés ; et quand nous les verrons, nous serons transformés.

Pour ce temps, il y aura une très grande manifestation de la présence de Dieu par Christ. Et les Juifs, quand ils verront cela, ils diront : « C'est celui que nous attendons. » Mais Il ne vient pas pour eux, Il vient pour Son Église-Fiancée : pour la transformer et l'emmener avec Lui au Souper des Noces de l'Agneau.

Il vient ensuite pour eux : un petit peu plus tard, on prêchera l'Évangile du Royaume aux Juifs, durant un certain temps. Après cette manifestation ou au milieu de cette manifestation, tout se chevauchera ; et durant le temps du ministère des Deux Oliviers avec les Juifs, là ils recevront l'Évangile du Royaume, 144 000 (12 000 de chaque tribu), parce que ce sont les élus d'Israël. En plus des autres personnes, les élus sont 144 000 (12 000 de chaque tribu). Comme, au milieu du christianisme, les élus sont représentés par les vierges sages ; et ensuite le reste, représenté par les vierges folles ou les vierges insensées.

Étant des vierges, ils sont croyants, qui aiment aussi Dieu, mais ils n'appartiennent pas aux vierges sages. Et il en sera de même pour Israël : les vierges sages pour Israël seraient les 144 000 ; et les vierges folles, le reste du peuple.

Les vierges sages sont celles qui reçoivent Christ à Sa Venue, lesquelles se sont réveillées par le cri de minuit de Saint Matthieu, chapitre 25, versets 1 à 13 ; et l'Époux est venu, et celles qui étaient prêtes sont entrées avec Lui aux Noces, et la

porte a été fermée. Ensuite, les autres vierges, quand elles sont venues frapper à la porte, elle était déjà fermée ; elles ont été jetées dans les ténèbres du dehors, qui est la grande tribulation.

Comment II viendra, quand II viendra et tous ces détails, c'est encore un mystère, qui sera ouvert au temps du Troisième *Pull* ou au temps de l'accomplissement de la Vision de la Tente.

Mais cela, nous l'abordons seulement comme ça, superficiellement ; mais quand ce mystère sera ouvert, vous verrez avec clarté tout ce mystère du Septième Sceau ; et vous allez voir aussi la crucifixion plus clairement, c'est-à-dire la seconde crucifixion, qui ne sera pas littérale.

RECEVANT UN ROYAUME INÉBRANLABLE

Dr. William Soto Santiago Dimanche 29 avril 2012 Cayey, Porto Rico

C'est un projet très important, que vous réalisez en faveur non seulement de Cayey, mais de tout Porto Rico et de toute la race humaine ; parce qu'il va arriver le temps où Dieu va se manifester grandement en faveur des êtres humains, parce qu'il viendra un temps, une étape, très difficile pour la race humaine.

Nous voyons déjà beaucoup de problèmes politiques, de problèmes militaires, à cause des relations politiques qui ne vont pas bien entre certains pays ; et cela va causer une Troisième Guerre mondiale, laquelle sera atomique. Et il vaut mieux être conscients de ce qui va se passer, plutôt que les choses nous surprennent et que nous ne soyons pas préparés.

La situation économique est aussi très difficile au niveau mondial ; et, chaque jour, la situation devient plus difficile. Quand on croit qu'on est déjà arrivé à la solution, ou qu'on est en train d'y arriver, tout à coup un autre problème surgit et les choses prennent du retard.

Et quant à l'environnement, les nouvelles ne sont pas très bonnes. L'être humain, avec ses avancées scientifiques, a endommagé l'environnement ; et, par conséquent, ce qu'on a semé donnera une récolte de grands problèmes dans l'environnement : le réchauffement climatique, ce qui fait que les pôles fondent et que le niveau des mers ou de la mer augmente ; et, par conséquent, les côtes sont en grave danger : beaucoup de côtes vont disparaître. Et l'Écriture dit : « Moi, je paierai leur salaire aux habitants des régions côtières¹ », donc il y a une sentence divine dans l'Écriture.

Les raz-de-marée, d'un autre côté, vont détruire beaucoup de côtes, et surtout dans le continent américain ; et, par conséquent, aussi en Asie, parce que ce qui divise l'Asie du continent américain, c'est l'océan Pacifique ; et, par conséquent, ils sont proches. Les problèmes de la Troisième Guerre mondiale viendront aussi de là : de l'autre côté de la mer ; le roi du nord : la Russie.

C'est pourquoi nous devons surveiller aussi, être au courant des choses qui arrivent dans le monde.

Tout cela nous aide à comprendre qu'il n'y a pas d'espoir dans ce monde, sauf la Venue du Seigneur pour le Dernier Jour : pour la résurrection des morts en Christ et la transformation de ceux qui seront vivants, croyants en Christ, dans le Corps Mystique de Christ notre Sauveur ; qui est l'Église du Seigneur Jésus-Christ, qui est celle qui a la promesse de la Seconde Venue de Christ, pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.